

*Volume 7 Nomor 2, Oktober 2014*

ISSN : 2087-121X

# ***Jurnal HARPODON BORNEO***



***Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan  
Universitas Borneo Tarakan  
Kalimantan Utara***

<b>JURNAL HARPODON BORNEO (Journal of the Borneo Harpodon)</b>	
<b>DAFTAR ISI</b>	
<b>Pengantar</b>	
<b>Daftar Isi</b>	
STUDI ASPEK PERTUMBUHAN UDANG NENEK ( <i>Harpiosquilla raphidea</i> ) DI PERAIRAN JUATA LAUT KOTA TARAKAN. <b>Oleh : Tomy Chandra, Adil Abdul Latif, Alfrete Kalalo, Gazali Salim</b>	81 – 86
PEMETAAN KAWASAN EKOWISATA SELAM DI PERAIRAN PULAU PANJANG, JEPARA, JAWA TENGAH. <b>Oleh : Agus Indarjo</b>	87 – 92
STRUKTUR KOMUNITAS PADANG LAMUN PULAU DERAWAN. <b>Oleh : Muhamad Roem, Asbar Laga</b>	93 – 101
OPTIMALISASI REPRODUKSI INDUK UNTUK MENJAGA KESEIMBANGAN POPULASI UDANG WINDU DI PERAIRAN TARAKAN KALIMANTAN UTARA. <b>Oleh : Muhammad Amien H, Heppi Iromo</b>	102 – 108
MENGHAMBAT PERTUMBUHAN BAKTERI DENGAN EKSTRAK SIRIH ( <i>Piper betle</i> Linn) DAN POTENSI PENGGUNAANNYA DALAM PENGAWETAN IKAN. <b>Oleh : Abdul Jabarsyah</b>	109 – 113
ANALISIS RASIO KELAMIN DAN LAJU MORTALITAS PADA IKAN SIGANUS JAVUS YANG DIDAPATKAN DARI HASIL TANGKAPAN NELAYAN DI KOTA TARAKAN. <b>Oleh : Gazali Salim</b>	114 – 119
EFISIENSI PEMANFAATAN PUPUK HAYATI DALAM PRODUKTIVITAS BUDIDAYA RUMPUT LAUT ( <i>Eucheuma</i> sp) KOTA TARAKAN. <b>Oleh : Jimmy Cahyadi, Ery Gusman</b>	120 – 134
DINAMIKA ARUS DALAM MENDUKUNG PERIKANAN BUDIDAYA LAUT DI TELUK BONE. <b>Oleh : Widodo S. Pranowo, Candra D. Puspita, Rikha Bramawanto, Rizky A. Adi, Anastasia R. T. D. Kusumawardani</b>	135 – 152
KOMPARASI TINGKAT KEANEKARAGAMAN JENIS IKAN PADA PERAIRAN MANGROVE DAN TAMBAK TRADISIONAL DI SEKITAR PERAIRAN JUATA LAUT KOTA TARAKAN KALIMANTAN UTARA. <b>Oleh : Dhimas Wiharyanto, Gazali Salim</b>	153 – 158
EFEKTIVITAS INSTALASI PENGOLAHAN AIR LIMBAH (IPAL) DOMESTIK SISTEM ROTATING BIOLOGICAL CONTACTOR (RBC) KELURAHAN SEBENGGOK KOTA TARAKAN. <b>Oleh : Rizal, Encik Weliyadi</b>	159 – 169
<b>Pedoman Penulisan</b>	
<b>Indeks Penulis</b>	